

03. Oktober 2023

Gehaltsrunde 2023/2024 startet unter schwierigen Bedingungen!

Bis Ende letzter Woche waren die GdS Mitglieder bei der DAK-Gesundheit aufgefordert, sich im Rahmen einer Umfrage zu den Erwartungen an die anstehende Runde zur Gehaltsverhandlung zu beteiligen.

Die Ergebnisse liegen nun vor und bereits in dieser Woche am 06.10.2023 wird sich die GdS Tarifkommission damit beschäftigen. Eine erste Sichtung ergibt bereits jetzt, dass es sicher keine einfache Gehaltsrunde wird. Der letzte Tarifabschluss liegt nunmehr knapp zwei Jahre zurück und konnte die danach ansteigende Inflation nicht ausgleichen. Aus diesem Grund hat die Bundesregierung den Arbeitgebern die Möglichkeit einer steuerfreien und abgabenfreien Sonderzahlung von bis zu 3000,00 € gesetzlich zur Verfügung gestellt. Zu diesem Thema haben wir mehrfach gesprochen, jedoch sah sich die DAK-Gesundheit nicht in der Lage, die Inflation für die Beschäftigten wenigstens ansatzweise auszugleichen. Wir haben das deutlich kritisiert!



Bild von [Peggy und Marco Lachmann-Anke](#) auf [Pixabay](#)

Nun steht also die Gehaltsrunde an. Was erwarten unsere Mitglieder und die Beschäftigten in der DAK-Gesundheit? Ganz bestimmt eine deutliche Gehaltssteigerung! Und das ohne Verrechnung der möglichen 3.000,00 €. Zusätzlich haben uns die Mitglieder diverse Hausaufgaben mit auf den Weg gegeben, die es nun noch im Einzelnen zu bewerten gilt. (Kilometerpauschale, Jobrad, Altersteilzeit, Urlaub statt Weihnachtsgeld und so weiter) Eine wichtige Erkenntnis aus der Umfrage: Über 90% der Rückmeldungen sind bereit, sich an Arbeitskampfmaßnahmen zu beteiligen. Wir rechnen **nicht** mit einer einfachen Verhandlungsrunde, daher ist dieses deutliche Signal schon jetzt wichtig.

Nach unserer Tarifkommissionssitzung werden wir Sie zeitnah über unsere Forderungen und die weiteren Schritte informieren.

Jede Unterstützung zählt dabei!
Noch nicht Mitglied der EMG-GDS?
Dann **hier** schnell die Mitgliedschaft beantragen!